



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico inicia trabajos de conservación en el arroyo de Tuernes en Llanera

12 de mayo de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el arroyo de Tuernes en las inmediaciones de Tuernes el Grande en el término municipal de Llanera.

La actuación, que cuenta con un presupuesto inicial de 2000 €, se ejecuta en un tramo rural de unos 50 m de longitud, donde se observan, en varios puntos, árboles atravesados sobre el cauce y otros restos vegetales acumulados. Las labores consisten en la retirada de los árboles caídos y en la adecuación de la vegetación de ribera, con el objetivo de evitar la formación de tapones y mantener la capacidad de desagüe del cauce.

En los últimos cuatro años (2019-2022) la Confederación Hidrográfica ha realizado 5 actuaciones de conservación de cauces situados en zonas rurales de Llanera.

Nota de prensa



Ubicación de la actuación en el arroyo de Tuernes en Tuernes el Grande



Árbol de grandes dimensiones sobre el cauce



Trabajos de retirada de restos vegetales del cauce (1/2)



Trabajos de retirada de restos vegetales del cauce (2/2)